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JATIM DAN ACEH 

'ZONA BAHAYA' WABAH PMK
ementerian Pertanian (Kementan) resmi menetapkan 

KJawa Timur (Jatim) dan Daerah Istimewa Aceh (DIY) 

sebagai provinsi terdampak wabah penyakit mulut dan 

kuku (PMK). Ada enam kabupaten yang menjadi perhatian khusus 

pemerintah dalam mengendalikan wabah ini, yakni Aceh Tamiang, 

Aceh Timur, Gresik, Sidoarjo, Lamongan, dan Mojokerto. Daerah 

lain pun mulai waspada. Bahkan 62 hewan ternak di Jawa Barat 

(Jabar) juga dipastikan positif terinfeksi virus itu. Pedagang hingga 

saat ini tidak terpengaruh. Bahkan harga daging sapi stabil tinggi 

alias teteap mahal dikisaran Rp 120.000-Rp 145.000/Kg. Dari sisi 

pedagang, ancaman kerugian relatif tinggi. Menurut Ditjen 

Peternakan  tahun 2002, kerugian ekonomi Indonesia menangani 

PMK selama 100 tahun (1887–1986), mencapai USD 1,66 miliar 

(Rp 29 triliun).

(Baca	Hal	11)
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REKAM JEJAK 
PENYAKIT MULUT 
DAN KUKU TERNAK
DI INDONESIA

1887: PMK pertama kali terdeteksi di 
Malang Jawa Timur dan menyebar di 
beberapa negara Asia Tenggara.

1892: PMK merebak di Jawa Timur dan 
Sumatera dan berhasil ditangani,

1902	 -	 1913	 :	 PMK kembali merebak 
hampir di seluruh Indonesia mulai dari 
Sulawesi, Kalimantan, Madura, dan NTB

1952:	 Indonesia mendirikan 
Balai Penyelidikan Penyakit Mulut 
dan kuku (BPPMK - sekarang 
P U S V E T M A )  d a n  l a n g s u n g 
bertugas riset dan mem-produksi 
vaksin PMK untuk kebutuhan 
dalam negeri dan Asia Tenggara.

1986:	Indonesia bebas PMK. 

1990:	 Indonesia dinyatakan bebas PMK tanpa 
vaksin dan diakui oleh Badan Kesehatan Hewan 
Dunia (OIE).

MEI	 2022: Jawa Timur (Jatim) dan Daerah 
Istimewa Aceh (DIY) ditetapkan sebagai provinsi 
terdampak wabah penyakit mulut dan kuku (PMK). 
Ada enam kabupaten yang menjadi perhatian 
khusus pemerintah dalam mengendalikan wabah 
ini, yakni Aceh Tamiang, Aceh Timur, Gresik, 
Sidoarjo, Lamongan, dan Mojokerto. 
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masih jauh lebih murah dibandingkan 
dengan tarif bahan bakar minyak 
(BBM).

“Harga BBG masih lebih murah jika 
dibandingkan dengan harga BBM. Jadi 
seharusnya tidak masalah. Saat ini juga 
populasi kendaraan menggunakan 
BBG masih belum cukup besar,” kata 
Mamit. 

Mamit melanjutkan, dampak BBG 
terhadap transisi energi akan terasa 
jika harga gas alam akan mengalami 
kenaikan yang cukup signifikan. 
Dengan begitu, industri akan beralih 
ke energi fosil kembali.

K e n d a t i  h a r g a  B B G  u n t u k 
transportasi mengalami kenaikan, 
Mamit optimis peningkatan konsumsi 
bahan bakar jenis ini masih bisa 
d i t i n g k a t k a n .  A s a l ,  k a t a  d i a , 
pemerintah bisa terus melakukan 
s o s i a l i a s i  a t a s  m a n f a a t  d a r i 
penggunaan bahan bakar ramah 
lingkungan.

“Dari harga yang lebih murah jika 
dibandingkan dengan BBM hingga 
lebih ramah lingkungan,” kata Mamit. 
Selain itu, kata dia, pemerintah perlu 
mendukung dengan memberikan 
insentif untuk konversi menggunakan 
converter kit.(ashar,rls,ant/dya)   

JAKARTA- Kementerian Energi 
dan Sumber Daya Mineral 
( E S D M )  t e r n y a t a  s u d a h 
menaikkan harga jual Bahan 
Bakar Gas (BBG) di Stasiun 
Pengisian Bahan Bakar Gas 
(SPBG) menjadi Rp 4.500 per 
liter setara premium (lsp) dari 
yang sebelumnya hanya Rp 
3.100 lsp. 

PT Perusahaan Gas Negara 
T b k  ( P G N )  b u k a  s u a r a 
mengenai  kenaikan harga 
Bahan Bakar Gas (BBG) untuk 
sektor transportasi menjadi Rp 
4.500 setara 1 liter premium. 
Kebijakan ini berlaku mulai 1 
Mei 2022.

Division Head Corporate 
Corporate Communication PGN, 
K r i s d y a n  W i d a g d o  A d h i , 
menjelaskan kenaikan harga 
BBG sesuai  dengan harga 
keekonomian yang diputuskan 
pemerintah dengan berbagai 
pertimbangan.

K r i s dya n  m e n u t u rka n , 
pemerintah telah berkoordinasi 
dengan pihak independen, yaitu 
seluruh stakeholder seperti 
asosiasi dan badan usaha yang 
bergerak di bidang Compressed 
Natural Gas (CNG) transportasi 
termasuk konsumen.

"Sebenarnya ini juga untuk 
menjaga keekonomian dari 
badan usaha sendiri agar bisa 
s u r v ive ,  s e h i n g g a  s e k t o r 
t r a n s p o r t a s i  y a n g 
menggunakan BBG itu juga bisa 
bergerak," ujarnya, Rabu (11/5).

Selain itu, jelas dia, kebijakan ini 
juga bisa menjadi salah satu solusi 
untuk diversifikasi penggunaan energi 
di sektor transportasi. Adapun saat ini, 
BBG mayoritas digunakan untuk 
bahan bakar TransJakarta, angkot, 
bajaj, dan taksi.

"Ada sekitar 2000-an angkutan 
umum, dominan angkot, bajaj, taksi. 
Prosentasenya cuman 0,14 persen 
dari total distribusi gas buminya PGN," 
jelas Krisdyan.

Lanjut dia, walaupun harga BBG 
naik, bahan bakar ini masih jauh lebih 
efisien dari BBM seperti Pertamax 
atau Pertalite dari sisi rupiah.

K e n d a t i  p e r b a n d i n g a n 
kapasitasnya yaitu 1 liter BBG sama 
d e n g a n  1 , 0 5  B B M .  S e m e n t a r a 
perbandingannya dengan solar yaitu 1 
liter BBG sama dengan 1,15 BBM 
solar."Semua itu sudah diputuskan 
dengan pertimbangan-pertimbangan 
dan jika dibandingkan disparitasnya 
dengan BBM, jadi itu memang murni 
keputusan pemerintah  dengan 
berbagai faktor," tutur dia.

Sebelumnya, keputusan kenaikan 

harga BBG tersebut  Keputusan 
M e n t e r i  E S D M  n o m o r 
82.K/MG.01/MEM.M/2022, tentang 
harga jual bahan bakar gas yang 
digunakan untuk transportasi.

"Harga jual Bahan Bakar Gas yang 
digunakan untuk transportasi pada 
Stasiun Pengisian Bahan bakar Gas di 
wilayah Negara Kesatuan Republik 
Indonesia adalah sebesar Rp4.500 
(empat ribu lima ratus rupiah) untuk 
tiap 1 (satu) liter setara premium 
termasuk pajak-pajak," demikian 
bunyi keputusan Menteri ESDM 
tersebut.

A d a p u n  h a r g a  j u a l  B B G 
sebelumnya untuk transportasi di 
Wilayah Jakarta termasuk Bogor, 
Bekasi, Depok, dan Tangerang adalah 
Rp 3.100 untuk tiap 1 Liter Setara 
Premium (LSP) termasuk pajak-pajak.

Bagaimana dengan harga BBM 
sejuta umat yakni RON 90 atau 
Pertalite, apakah akan menyusul naik 
juga? Menteri Badan Usaha Milik 
N e g a r a  ( B U M N ) ,  E r i c k  T h o h i r 
membeberkan bahwa kebijakan 
kenaikan harga BBM jenis Pertalite 
sejatinya merupakan wewenang 
Presiden RI Joko Widodo (Jokowi).

Sementara, Jokowi sendiri sudah 

sepakat untuk tidak menambah beban 
rakyat. Utamanya di tengah dunia yang 
saat ini mempunyai problem supply 
chain imbas dari pandemi Covid-19.

"Tidak mungkin Indonesia sebuah 
negara yang punya kekuatan funda-
mental ekonomi akan memberatkan 
rakyatnya. Di situlah negara hadir 
seperti covid-19," ujarnya saat ditemui 
usai acara Apresiasi Mitra BUMN 
Champion 2022 di Graha Pertamina, 
Jakarta, Senin malam (9/5).

Menurut Erick dengan melihat 
pertumbuhan ekonomi RI  pada 
kuartal 1 ini yang berhasil tumbuh 5%, 
maka tidak mungkin pemerintah 
m e l a ku ka n  p e r t i m b a n ga n - p e r -
timbangan yang justru memberatkan. 
"Pemerintah akan memberikan 
kebijakan yang terbaik untuk rakyat 
Indonesia. Termasuk kita akan terus 
mengintervensi yang namanya minyak 
goreng, CPO. Kita harus menjaga 
kepentingan nasional," kata dia.

Lebih	Murah	dari	Bensin
Direktur Eksekutif Energi Watch 

Mamit Setiawan mengatakan kenaikan 
harga bahan bakar gas (BBG) tidak 
akan mengganggu proses transisi 
energi. Dia melihat harga BBG saat ini 

Harga BBG Ternyata Naik, 
Kapan BBM Mengekor?

Petugas	melakukan	pengisian	BBG	di	SPBG	Jl	Kapten	Tendean	yang	memberikan	pengumuman	kenaikan	harga	melalui	kertas	yang	ditempel.	(Foto-istimewa)



BEBERAPA NEGARA YANG MELARANG LGBT DAN 
MEMBERIKAN HUKUMAN BERAT BAGI PELAKU

Hukuman mati bagi LGBT laki-
laki dan hukuman penjara bagi 
LGBT perempuan.

ARAB SAUDI

Hukuman cambuk hingga 
hukuman mati bagi LGBT.

IRAN

Hukuman mati bagi pelanggar 
yang telah tertangkap hingga 3 
kali.

SUDAN

Sebanyak 12 dari 36 negara 
bagian yg menganut hukum 
syariat menjatuhkan hukuman 
mati bagi kaum LGBT.

NIGERIA

Hukuman mati.
AFGHANISTAN

Meranjam pelaku seks sesama 
jenis hingga mati.

BRUNEI DARUSSALAM

parlementoday

JAKARTA- Dari kegaduhan konten 
YouTube Deddy Corbuzier yang 
membahas isu lesbian, gay, biseksual, 
dan transgender (LGBT) warga 
Indonesia jadi paham bila ternyata 
negeri ini belum punya payung hukum 
untuk melarang dan memebrikan 
sanksi perbuatan menyimpang itu. 
Menteri Koordinator bidang Politik, 
Hukum, dan Keamanan Mahfud MD 
pun mengaku konsisten mendorong 
DPR membuat undang-undang yang 
melarang praktik tersebut serta zina 
sejak 2017 hingga saat ini.

Dia bicara demikian lewat akun 
Twitter @mohmahfudmd seraya 
mengomentari unggahan foto yang 
menampilkan pernyataannya bahwa 
LGBT dan zina harus dilarang, Rabu 
(11/5)."Ya, ini pernyataan saya yang 
berlaku dan saya pegang hingga 
sekarang," kata Mahfud.

Mahfud menyampaikan bahwa 
pelarangan terhadap praktik LGBT 
dan zina merupakan usul yang pernah 
ia sampaikan ke DPR di 2017 silam.

Dia mengusulkan agar nilai moral 
keagamaan masuk ke dalam Kitab 
Undang-undang Hukum Pidana 
(KUHP). Namun, usul tersebut belum 
diterima sebagai hukum hingga 
sekarang."Itu usul kepada DPR yang 
waktu itu (2017) ribut soal pidana zina 
dan LGBT. Itu nilai2 moral keagamaan 
yang kita usulkan mak ke KUHP. Tp 
hingga skrg usul itu blm diterima sbg 
hukum dan baru berlaku sbg kaidah 
agama dan moral," ucap Mahfud.

Isu LGBT menjadi sorotan publik 
usai selebritas Deddy Corbuzier 
mengunggah rekaman video podcast 
di kanal YouTube miliknya yang 
mengundang pasangan sejenis dengan 
tema LGBT.Setelah gaduh, Deddy 
ke m u d i a n  m e m i n t a  m a a f  d a n  
melakukan take down terhadap video 
tersebut merespons permintaan dari 
p e n c e r a m a h  M i f t a h  M a u l a n a  
Habiburrahman atau lebih dikenal 
dengan Gus Miftah.

Mahfud ikut berkomentar. Dia 
menyatakan bahwa kelompok lesbian, 
gay, biseksual dan transgender (LGBT) 
maupun pihak yang menyiarkan 
tayangan LGBT belum dilarang oleh 
hukum di Indonesia."Pemahaman 
Anda bukan pemahaman hukum. Coba 
saya tanya balik: mau dijerat dengan 
UU nomor berapa Deddy dan pelaku 
LGBT? Nilai-nilai Pancasila itu belum 
semua menjadi hukum. Nah LGBT dan 
penyiarnya itu belum dilarang oleh 
hukum. Jadi ini bukan kasus hukum," 
kata Mahfud dalam akun Twitter 
resminya @mohmahfudmd dikutip 
Rabu (11/5).

Mantan Ketua MK tersebut 
menjelaskan, Indonesia adalah negara 
demokrasi, siapa pun boleh saling 
berekspresi asal tidak melanggar 
hukum. Tapi, bukankan di negara 
demokrasi pun harus ada sanksi bagi 
yang melanggar agama, moral, etika.

Tapi penjatuhan sanksi hukum 
harus berdasar hukum yang ada 

sebelum terjadinya perbuatan. Negara 
demokrasi  harus dilaksanakan 
berdasar nomokrasi (pemerintahan 
hukum), dimana setiap melakukan 
penindakan hukum aparat harus 
berdasar UU yang telah ada.“Coba saya 
tanya balik: harus dijerat dengan UU 
nomer berapa Deddy dan pelaku 
LGBT? Belum ada hukum yang 
mengaturnya,” jelasnya.

Nilai-nilai Pancasila itu belum 
semua menjadi norma hukum. Nah, 
masalah LGBT dan penyiarannya itu 
tidak/belum dilarang oleh hukum. Itu 
baru diatur dalam norma non hukum 
karena kita negara yang Berketuhanan 
yang Maha Esa.“Jadi kasus Deddy 
Corbuzier dan LBGT itu sejauh ini 
belum ada kasus pelanggaran 
hukumnya,” tegasnya

Hanya	Sanksi	Otonom
Berdasar asas legalitas, orang 

hanya bisa diberi sanksi heteronom 
(yang ditegakkan oleh aparat penegak 
hukum) jika melakukan pelanggaran 
yang oleh UU sudah ditetapkan sebagai 

larangan hukum. Apa yang begitu itu 
tak ada sanksinya?Ada. Tapi sanksinya 
adalah sanksi otonom yang berupa 
derita batin, misalnya, karena dibully 
publik, dikucilkan, ditinggalkan 
penggemar, takut, malu, merasa 
berdosa, dan sebagainya. Itu semua 
adalah sanksi moral dan sosial. Harus 
disadari, ajaran-ajaran agama banyak 
yang tidak atau belum dijadikan 
hukum positif.

Contoh lainnya adalah adanya sila 
terpenting dari Pancasila yakni 
“Ketuhanan Yang Maha Esa”. Sila ini 
m e n e g a s k a n  b a h w a  m a n u s i a  
Indonesia beriman kepada Tuhan. Tapi 
sampai sekarang, tak satu pun orang 
dihukum karena, misalnya, mengaku 
ateis sebab sampai kini masalah 
ateisme tidak/belum diatur dengan 
hukum.

Beda dengan penyebaran ajaran 
K o m u n i s m e ,  M a r x i s m e ,  d a n  
Leninisme. Kalau yang ini, sudah ada 
larangannya di  Tap MPRS No.  
XXV/MPRS/1966,  Pasal-  pasal  

Gangguan bagi Keamanan Negara 
dalam KUHP Jo. UU No. 26 Tahun 
1999, dan UU No. 27 Tahun 1999.

Contoh lainnya lagi, kata dia, 
masalah LGBT dan Zina menurut 
agama. LGBT tak bisa dihukum 
karena belum ada hukum positif 
yang mengatur larangan dan 
ancaman hukumannya.Hubungan 
seks antara orang yang tidak dalam 
ikatan perkawinan dalam konteks 
hukum positif, belum tentu zina 
sebab konsep zina menurut agama 
berbeda dengan konsep zina 
menurut KUHP.

“Nah, kalau ingin ada hukuman 
untuk ini, silahkan perjuangkan ke 
DPR sebagaimana yang pernah 
saya sampaikan pada tahun 2017 
saat terjadi pro kontra soal LGBT 
ini, agar Rancangan KUHP kita yang 
sekarang sedang menunggu 
p e n g u n d a n g a n  b i s a  

mengakomodasi hal-hal tersebut. 
Sekarang sedang dibahas di Legislatif,” 
imbuhnya.

“Sebagai bagian dari proses ini, 
Pemerintah sudah mengajukan 
konsep, tetapi DPR dan civil society 
organization (CSO) juga belum 
bersepakat. Jangan pula menuding 
Pemerintah untuk mengetokkan palu 
tentang itu. Palunya ada di gedung 
DPR,” demikian Mahfud MD. 

Lima tahun lalu, Mahkamah 
K o n s t i t u s i  ( M K )  s u d a h  
memerintahkan DPR untuk segera 
mengatur LGBT dalam hukum 
Indonesia.Sebagaimana dikutip dari 
putusan MK, Rabu (11/5/2022), 
perintah itu dituangkan dalam 
Putusan Nomor 46/PUU-XIV/2016 
yang diketok pada 2017. Putusan itu 
atas permohonan pemohon yang 
merupakan guru besar IPB Bogor, Prof 
Euis Sunarti dkk.

Para pemohon meminta agar MK 
meluaskan makna zina yaitu semua 
hubungan seks di luar pernikahan 
dikenai pidana. Termasuk pula 
hubungan sesama jenis agar bisa 
diatur di KUHP. Salah satu alasan 
menggugat ke MK karena pemohon 
menilai RUU KUHP di DPR sangat lama. 
Bahkan sejak 50 tahun silam. 

Mahkamah menyatakan bahwa 
norma pasal-pasal dalam KUHP yang 
d i m o h o n ka n  p e n g u j i a n  d a l a m  
permohonan a quo tidak bertentangan 
dengan UUD 1945."Perihal perlu atau 
t i d a k n y a  d i l e n g k a p i ,  h a l  i t u  
sepenuhnya merupakan kewenangan 
pembentuk undang-undang melalui 
kebijakan pidana (criminal policy)-
nya yang merupakan bagian dari 
politik hukum pidana. Oleh karena itu, 
gagasan pembaruan yang ditawarkan 
para Pemohon seharusnya diajukan 
kepada pembentuk undang-undang 
dan hal tersebut seharusnya menjadi 
masukan penting bagi pembentuk 
u n d a n g - u n d a n g  d a l a m  p ro s e s  
penyelesaian perumusan KUHP yang 
baru." (ashar,ist,ant/dya)
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Mahfud MD 'Senggol' DPR, Klaim Dorong 

UU Pelarangan LGBT Sejak 2017

Menko	Polhukam	Mahfud	MD



BNPB Gelontor Rp 12,65 M 
untuk Perbaiki 2 Jembatan Rusak di Blitar

BLITAR -Usaha untuk perbaikan 
infrastruktur di Kabupaten Blitar 
terus dilakukan, dengan mencari 
terobosan serta kolaborasi dengan 
seluruh stakeholder. Terbaru Kabu-
paten Blitar mendapat gelontoran 
dana bantuan sebesar Rp 12,65 miliar, 
untuk perbaikan 2 jembatan yang 
rusak akibat bencana banjir dari 
Badan Nasional Penanggulangan 
Bencana (BNPB). Yaitu Jembatan 
Dawuhan di Kecamatan Kademangan 
dengan nilai dikisaran Rp 9 miliar dan 
Jembatan Tunjung di Kecamatan 
Udanawu sekitar Rp 3 miliar. 

Hal ini disampaikan Wakil Bupati 
(Wabup) Blitar, Rahmat Santoso usai 
melakukan kunjungan ke BNPB Pusat, 
S e l a s a  ( 1 0 / 5 / 2 0 2 2 )  ke m a r i n . 
"Alhamdulillah, BNPB merespon baik 
dan cepat surat permohonan bantuan 
perbaikan 2 jembatan di Kabupaten 
Blitar," ujar Wabup Rahmat melalui 
sambungan telepon kepada Lentera 
Media Group, Rabu (11/5).

Orang nomor dua di Kabupaten 
Blitar tersebut menjelaskan, hal 
t e r s e b u t  m e r u a p a k a n  h a s i l 
m e l a k u k a n  t e ro b o s a n  d e n g a n 
menjalin kerjasama dengan semua 
p i h a k .  " K a r e n a  k e t e r b a t a s a n 
kemampuan keuangan daerah, maka 
dicari bantuan ke provinsi sampai 
pusat," jelasnya.

Salah satunya, diungkapkan pria 
yang juga Ketua Umum DPP Ikatan 
Penasihat Hukum Indonesia (IPHI) 

ini, perbaikan jembatan yang rusak 
akibat bencana alam. Yaitu dengan 
mengajukan bantuan ke BNPB, dan 
m e l a k u k a n  k u n j u n g a n  u n t u k 
mempercepat  proses  turunnya 
bantuan.

Dalam kunjungan kerja yang 
berlangsung penuh keakraban di 
Kantor BNPB Pusat di Jakarta, Wabup 
Rahmat bertemu langsung dengan 
K e p a l a  B N P B ,  M a y j e n  ( T N I ) 
Suharyanto. Dengan didampangi 
sejumlah pejabat di lingkungan 
Pemkab Blitar. 

Hadir pula, Kepala Pelaksana 
B P B D  K a b u p a te n  B l i t a r,  I vo n g 
B e r t y a n t o ,  K e p a l a  B a p p e d a 
Kabupaten Blitar Jumali, Kepala Dinas 
P U P R  K a b u p a t e n  B l i t a r  D i c k y 
Cubandono dan Ketua Umum Barisan 
Muda Penegak Amanat Nasional (BM 
PAN)  Jatim, Adib Muhammad Syarif 
(Gus Sakti).

Suasana keakrabaan terlihat 
d i s e l a - s e l a  p e r t e m u a n . S e l a i n 
m e m b a h a s  b e r b a g a i  p r o g r a m 
penanganan bencana keduanya 
tampak bernostalgia. Wabup  Rahmat 
mengatakan mengenal Mayjen (TNI) 
Suharyanto saat masih menjabat 
Pangdam V Brawijaya. 

"Saya mengenal  bel iau saat 
menjabat Pangdam V dan saya belum 
jadi Wabup, dulu sama-sama main 
motor gede Alhamdullilah sekarang 
bertemu lagi. Meski pembicaraannya 
tadi banyak soal penanganan bencana, 

tapi juga sempat ngobrol sedikit soal 
perkembangan moge juga," beber Vice 
President Kongres Advokat Indonesia 
(KAI) ini.

Poin penting hasil dari kunjungan 
kerja ini, diungkapkan Wabup Rahmat 
kalau BNPB menyetujui permohonan 
bantuan untuk perbaikan 2 jembatan 
di Kabupaten Blitar. "Dari Rp 13 miliar 
pengajuan Pemkab Blitar, disetujui Rp 
12,65 miliar," ungkap politisi dari PAN 
ini.

Secara terpisah Kepala Pelaksana 
BPBD Kabupaten  Bl i tar,  Ivong 
Bertyanto  ket ika  dikonf irmasi 
membenarkan adanya bantuan BNPB 
s e b e s a r  R p  1 2 , 6 5  m i l i a r  d a r i 
p e n g a j u a n  R e h a b i l i t a s i  d a n 
Rekonstruksi (RR) Rp 13 miliar untuk 
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p e r b a i k a n  2  j e m b a t a n ." Ya i t u 
Jembatan Dawuhan di Kecamatan 
Kademangan Rp 9 miliar sekian, 
kemudian Jembatan Tunjung di 
Kecamatan Udanawu Rp 3 miliar 
sekian," kata Ivong.

Ditanya mengenai proses bantuan 
tersebut, Ivong mengaku sudah 
sampai di Kementerian Keuangan. 
"Tinggal menunggu turun saja, karena 
perbaikan akan dilaksanakan tahun 
ini," tandasnya.

D i t a m b a h k a n  I v o n g  s e l a i n 
mendapat bantuan perbaikan 2 
jembatan, Kabupaten Blitar juga 
mengajukan proposal terkait terkait 
pembuatan jalur evakuasi erupsi 
G u n u n g  K e l u d  d a n  t s u n a m i 
imbuhnya.(arief sukaputra/dya)

Polri Duga 3 Diantaranya Ada di Suriah, PPATK Lakukan Analiasa 

JAKARTA - Kantor Pengawasan Aset 
Asing (OFAC) Departemen Keuangan 
Amerika Serikat (AS) melaporkan 
bahwa ada 5 fasilitator keuangan ISIS 
yang berasal dari Indonesia. Polri 
menduga kuat tiga dari lima WNI 
tersebut berada di Suriah. Pusat 
Pelaporan dan Analisis Transaksi 
Keuangan (PPATK) pun mengklaim 
telah melakukan analisa.

"Dua perempuan Dwi Dahlia 
Susanti dan Dini Ramadani diyakini 
kuat saat ini berada di Suriah, 
diketahui dari dokumen perjalanan. 
Satu lagi Muhammad Dandi Adiguna, 
berdasarkan keterangan ayahnya 
sudah di luar negeri mungkin juga di 
Suriah," kata Kadiv Humas Polri Irjen 
Dedi Prasetyo, Rabu (11/5). 

Dedi mengatakan dua lainnya, 
yakni Ari Kardian dan Rudi Heriadi, 
pernah disanksi hukum di Indonesia. 
A r i  d i s a n k s i  k a r e n a  p e r n a h 
memfasilitasi pengiriman orang ke 
Suriah. Sedangkan Rudi divonis 3,5 
tahun karena deportan dari Suriah.

" Ya n g  d i p r o s e s  h u k u m  d i 
Indonesia oleh Densus 88. Ari Kardian 
sudah bebas kasusnya memfasilitasi 
pengiriman orang ke Suriah. Ari dua 
kal i  diproses hukum hukuman 
pertama dan kedua, 3 tahun," jelas 
Dedi."Rudi Heriadi tahun 2019 vonis 3 

tahun 6 bulan baru bebas, karena 
deportan dari Suriah," tambahnya.

Terpisah, Pusat Pelaporan dan 
Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) 
mengklaim telah menganalisis 5 WNI 
yang disanksi AS karena dugaan 
mendanai ISIS. Kepala PPATK Ivan 
Yustiavandana mengatakan hasil 
analisis telah disampaikan kepada 
aparat penegak hukum sejak 2020.

" I y a  k a m i  s u d a h  p e r n a h 
sampaikan beberapa hasil analisis 
terkait dengan nama-nama tersebut 
sejak tahun 2020. Kami memang 
s u d a h  m e m a n t a u  n a m a - n a m a 

tersebut sejak lama dan bekerjasama 
dengan aparat terkait," katanya. 

Hingga saat ini, PPATK masih 
melakukan penelusuran terkait 
keterlibatan kelima WNI dengan ISIS, 
termasuk jumlah dan rekening 
m e r e k a ." K a m i  s u d a h  p r o s e s 
penelusuran. Masih dalam analisis," 
katanya.

Sebelumnya, Badan Nasional 
Penanggulangan Terorisme (BNPT) 
m e n gk l a i m  s u d a h  m e n g e t a h u i 
tentang profi l  5 Warga Negara 
Indonesia  (WNI)  yang terl ibat 
fasilitator keuangan ISIS di Indonesia, 

Suriah, dan Turki. Hal ini disampaikan 
oleh Direktur Pencegahan Badan 
Nasional Penanggulangan Terorisme 
(BNPT) Ahmad Nurwahid."Memang 
terlibat dalam jaringan FTF ISIS," 
katanya kepada merdeka.com, Selasa 
(10/5).

Dia mengatakan, mereka ada yang 
masih dalam penjara dan ada pula 
yang sudah keluar dari penjara. "Kita 
membaca pencantuman nama-nama 
t e r s e b u t  s e b a g a i  b a g i a n  d a r i 
pencegahan pendanaan terorisme 
yang sejalan juga dengan amanat UU 
No.9/2013 tentang Pencegahan dan 
Pemberantasan Tindak Pidana 
Pendanaan Terorisme," katanya.

BNPT akan menindaklanjuti 
sesuai dengan otoritas dan wewenang 
yang ada berdasarkan UU No.9/2013. 
Di mana BNPT menjadi salah-satu 
Lembaga yang terlibat di dalamnya 
khususnya melalui  mekanisme 
DTTOT (Daftar Terduga Teroris dan 
Organisasi Terorisme).

" L a n g k a h  B N P T  a k a n 
berkoordinasi dengan lembaga terkait 
dan dalam kasus FTF BNPT sejatinya 
s u d a h  m e m i l i k i  s a t g a s 
penanggulangan FTF yang dipimpin 
oleh kepala BNPT sebagaimana 
keputusan kemenkopolhukam," 
tegasnya.(ashar,rls/dya)

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	saat	bertemu	Kepala	BNPB,	Mayjen	(TNI)	Suharyanto	
di	Kantor	BNPB	Pusat	di	Jakarta,	Selasa(10/5/2022).	(Foto-istimewa)

Kadiv	Humas	Polri	Irjen	Dedi	Prasetyo.

AS Sanksi 5 WNI Fasilitator Keuangan ISIS 

1.	Dwi Dahlia Susanti asal tasikmalaya 

saat ini berdasarkan perlintasan di Turki

2.	Rudi Heryadi asal Sawangan Depok 

dideportasi dari Turki 27 September 2019 

dan proses pidana baru keluar bebas bersyarat

kemarin 9 Mei 2022.

3. Ari Kardian asal Tasikmalaya ditangkap 

2016 sebagai fasilitator saat sdh bebas

4. Muh Dandi Adhiguna asal Cianjur Jabar 

fasilitator keberangkatan ke Suriah

5. Dini Ramadhani asal Tegal Jateng 

fasilitator bergabung ISIS diduga

berada di Turki

WNI YANG TERLIBAT FOREIGN 
TERRORIS FIGHTER (FTF) ISIS



moneter bank sentral negara maju, 
seperti Amerika Serikat (AS). Ini bisa 
mengakibatkan hengkangnya arus 
modal dari pasar keuangan negara 
b e r k e m b a n g ,  t e r m a s u k 
Indonesia.Namun, dalam menghadapi 
t a n t a n g a n  t e r s e b u t ,  I s k a n d a r 
mengaku pemerintah sudah memiliki 
kuda-kuda untuk menangkal-nya.

Pertama, dengan pelonggaran 
mobilitas masyarakat yang nantinya 
akan menggerakkan roda konsumsi. 
Namun, ini tetap diikuti dengan 
kewaspadaan dan disiplin penerapan 
p r o t o k o l  k e s e h a t a n . K e d u a , 
pengendalian harga-harga agar tak 
terjadi lambungan inflasi. Ketiga, 
tetap memberi  st imulus  f iskal 
khususnya bagi kelompok 40% 
terendah. Keempat,  mendorong 
investasi dengan perbaikan iklim 
investasi. Kelima, hilirisasi Sumber 
Daya Alam (SDA).(ashar,ktn,ist/dya)

JAKARTA- Bank Indonesia (BI) men-
catat Indeks Keyakinan Konsumen 
(IKK) April 2022 atau selama musim 
Ramadan naik dari 110 menjadi 113,1 
poin. Survei Bank Indonesia (BI) pada 
April 2022 mengindikasikan konsumen 
semakin optimis terhadap kondisi 
ekonomi. Ini tercermin dari Indeks 
Keyakinan Konsumen (IKK) April 
2022 atau selama musim Ramadan 
naik dari 110 menjadi 113,1 poin. 
Meski demikian, optimisme terhadap 
kondisi ekonomi enam bulan ke 
depan menurun. 

IKK April kembali ke level yang 
sama dengan Februari setelah sempat 
turun pada Maret dan bertahan di 
zona optimis selama tujuh bulan 
beruntun. Pembacaan IKK di atas 100 
berarti keyakinan konsumen masih 
berada di zona optimis. "Peningkatan 
IKK terpantau pada mayoritas 
kategori pengeluaran, kelompok usia, 
s e r t a  k a t e g o r i  p e n d i d i k a n 
responden," kata Direktur Eksekutif 
Kepala Departemen Komunikasi BI 
Erwin Haryono dalam keterangan 
tertulisnya, Rabu (11/5). 

Peningkatan IKK berdasarkan 
kelompok pengeluaran terutama 
terjadi pada konsumen dengan 
pengeluaran di atas Rp 5 juta per 
bulan. Di sisi lain, optimisme pada 
kelompok pengeluaran Rp 1-2 juta 
serta Rp 4,1-5 juta justru turun 
walaupun masih berada di zona 
optimis. 

M a y o r i t a s  k e l o m p o k  u s i a 
r e s p o n d e n  j u g a  m e n u n j u k a n 
kenaikan IKK. Kenaikan terbesar 
terjadi pada responden berusia 51-60 
tahun. Sementara, IKK pada kelompok 
di atas 60 tahun turun dan jatuh ke 
zona pesimis.  Secara spasial, IKK 
April 2022 terpantau meningkat di 
sembilan wilayah cakupan survei, 
terutama di kota Bandar Lampung 
sebesar 23 poin, Samarinda 14,6 poin, 
dan Denpasar 14,1 poin. 

Peningkatan IKK April 2022 
didorong oleh meningkatnya persepsi 
konsumen terhadap ekonomi saat ini 
yang tercermin dari Indeks Kondisi 
Ekonomi Saat Ini (IKE) April 2022 
yang  naik ke 98,9 dari  bulan 
sebelumnya 93,9 poin.  IKE ini 
mencerminkan persepsi konsumen 
terhadap kondisi ekonomi saat ini 
dibandingkan enam bulan lalu. 

Kenaikan IKE didorong oleh 
p e n i n g k a t a n  s e l u r u h  i n d e k s 
pembentuknya. Indeks penghasilan 
sa a t  in i  na ik  4 ,5  poin ,  indeks 
ketersediaan lapangan kerja naik 8,2 
poin dan indeks pembelian durable 
goods sebesar 2,2 poin.  Meski 
demikian, hanya indeks penghasilan 
saat ini yang berada di zona optimis, 
sementara sisanya masih di bawah 
100. 

Secara spasial, peningkatan IKE 
terjadi di 12 kota yang disurvei 

dengan kenaikan tertinggi di kota 
Bandar Lampung sebesar 27,2 
poin, diikuti Samarinda 19,5 poin 
dan Denpasar 18,6 poin. Meski 
keyakinan konsumen terhadap 
k o n d i s i  e k o n o m i  s a a t  i n i 
meningkat, BI juga mencatat 
persepsi konsumen terhadap 
kondisi ekonomi enam bulan ke 
depan menurun walaupun masih 
berada di zona optimis. Hal ini 
tercermin dari Indeks Ekspektasi 
Kondisi Ekonomi (IEK) April 2022 
sebesar 127,2 atau turun dari 
bulan sebelumnya 128,1. 

"Melemahnya ekspektasi 
konsumen terhadap kondisi 
ekonomi ke depan disebabkan 
oleh penurunan ekspektasi 
konsumen terhadap kondisi 
u s a h a ,  p e n g h a s i l a n ,  d a n 
ketersediaan lapangan pekerjaan 
ke depan," kata Erwin. Secara 
spasial, penurunan IEK April 2022 
terjadi di 11 kota cakupan survei, 
terdalam di kota Ambon sebesar 11,4 
poin, diikuti Bandung 9,8 poin dan 
Pangkal Pinang 6,4 poin. 

Konsumsi rumah tangga semakin 
pulih pada tahun ini. BPS mencatat, 
pertumbuhan komponen penyumbang 
utama pertumbuhan ekonomi Indo-
nesia ini tumbuh 4,34% pada kuartal 
pertama tahun ini. 

Banyak	Tantangan
T e r p i s a h ,  K e m e n t e r i a n 

Koordinator Bidang Perekonomian 
makin optimistis terhadap  prospek 
pertumbuhan ekonomi Indonesia 
pada tahun 2022. Hal ini, salah 
satunya, dengan menimbang capaian 
pertumbuhan ekonomi pada awal 
tahun ini.

Seperti diketahui, Badan Pusat 

S t a t i s t i k  ( B P S )  m e n c a t a t , 
pertumbuhan ekonomi pada kuartal I-
2 0 2 2  m e l a m p a u i  e k s p e k t a s i 
pemerintah, yaitu sebesar 5,01% yoy, 
meski ada tantangan global yang 
menyelimuti.

“Kami makin optimistis, karena 
meski tingginya ketidakpastian 
global, Indonesia bisa tumbuh 5,01% 
yoy di kuartal I-2022,” ujar Deputi 
Bidang Koordinasi Ekonomi Makro 
dan Keuangan Kemenko Pereko-
nomian Iskandar Simorangkir. 

Nah, ketidakpastian yang saat ini 
meningkatkan tingkat kewaspadaan 
negara-negara di dunia adalah masih 
terkait Covid-19. Kemudian, ada juga 
konflik antara Rusia dan Ukraina yang 
m e n y u n d u t  h a r g a  e n e r g i  d a n 
komoditas.

Ketidakpastian juga menyelimuti 
pergerakan pasar keuangan akibat 
a d a nya  n o r m a l i s a s i  ke b i j a ka n 
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Kala Ramadan Warga Optimistis, 
6 Bulan ke Depan Penuh Keraguan 

Suasana	para	pedagang	dan	pembeli	yang	berjubel	di	Jembatan	Penyeberangan	Multiguna	Pasar	Tanah	Abang,	
Jakarta	Pusat,	sepekan	sebelum	lebaran.	(Foto-dok)

Survei Indeks Keyakinan Konsumen 

PERTUMBUHAN TAHUNAN KONSUMSI RUMAH TANGGA 
MENURUT SUB-KOMPONEN (KUARTAL I 2022)

Transportasi &
Komunikasi

Pakaian &
Alas Kaki

Restoran &
Hotel

Makanan & 
Minuman

Perumahan &
Perlengkapan

Lainnya Kesehatan &
Pendidikan

Konsumsi RT
(Keseluruhan)

7.04
6.46

4.2
3.58 3.21

2.64
2.15

4.34

Sumber: 
Badan	Pusat	Statistik	
(BPS)	(persen	(yoy))
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Chelsea mengumumkan bahwa mereka telah resmi mempunyai pemilik baru yaitu 

konsorsium Amerika Serikat (AS) pimpinan Todd Boehly. 

Pemilik Baru Chelsea 
Berharta Rp 64 T

TODD BOEHLY
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dalam kondisi yang menimpa klub saat 
ini. Pasalnya Chelsea sudah menjalani 
beberapa kompetisi dan hal ini 
takutnya mengganggu situasi para 
pemain dan staf. Thomas Tuchel pun 
mengatakan ia tidak sabar menunggu 
menunggu kepastian dari klub hal ini 
bertujuan untuk bisa menyelamatkan 
para pemain dan staf yang berada 
d i b awa h  n a u n ga n  m a n a j e m e n  
C h e l s e a .  T h o m a s  T u c h e l  
menambahkan lebih lanjut 

"Kami menginginkannya tetapi 
kami harus menghadapi kenyataan 
dan kenyataannya adalah saat ini, 
sanksi masih berlaku dan situasinya 
tidak jelas untuk musim depan. Jadi 
kami mencoba selama beberapa 
minggu terakhir untuk fokus pada apa 
yang kami bisa. Pengaruh dan ini akan 
menjadi pertandingan berikutnya." 

Thomas Tuchel merupakan salah 
pelatih terbaik dunia untuk saat ini, 
s e t e l a h  m u s i m  l a l u  s u d a h  
mendapatkan banyak gelar salah 
satunya menjuarai Liga Champions, 
maka dari sang pemilik baru Chelsea, 
Todd Boehly  harus  menjamin 
kebahagian pelatih asal Jerman itu. 

Salah satu untuk membuat 
Thomas Tuchel, Todd Boehly harus 
mengeluarkan dana pembelian 
pemain baru, pasalnya pada musim 
depan Chelsea sudah tidak akan 
diperkuat oleh Antonio Ruediger dan 
A n d r e a s  C h r i s t e n s e n  y a n g  

impression

RESMI	 TODD	 BOEHLY jadi pemilik 
b a r u  C h e l s e a  s e t e l a h  R o m a n  
Abramovich memutuskan untuk 
menjualnya, Sabtu 7 Mei 2022. 
Miliarder asal Amerika Serikat itu 
membeli Chelsea sekitar 2,5 miliar 
pounds atau sekitar 45 triliun. Todd 
Boehly merupakan pemilik klub 
basket di Amerika yaitu LA Dodgers 
dan LA Lakers. Ia juga menyingkirkan 
pesaingnya yang ingin memiliki 
Chelsea yaitu Sir Martin Broughton 
dan Stephen Pagliuca. 

Setelah resmi menjadi pemilik 
Chelsea, Todd Boehly hanya perlu 
meminta perizinan dari pemerintah 
Inggris dan pihak pengelola Premier 
League. Seperti dilansir dari Irish 
Mirror, salah satu orang terkaya di 
Inggris, Sir Jim Ratcliffe sempat ingin 
m e m i l i k i  C h e l s e a  d a n  s u d a h  
mengajukan penawaran sebesar 4,25 
miliar euro pada hari Jumat "Kami 
mengajukan penawaran pagi ini" 
ungkap Jim Ratcliffe.

 Jim Ratcliffe menambahkan lebih 
lanjut "Kami satu-satunya tawaran 
dari orang Inggris. Motif kami hanya 
untuk mencoba dan membuat klub 
yang sangat bagus di London. Kami 
tidak memiliki motif keuntungan 
karena kami menghasilkan uang 
dengan cara lain"

Sebelumnya di situs resminya 
diumumkan, "Chelsea Football Club 
d a p a t  m e n g o n f i r m a s i  b a h w a  
persyaratan telah disetujui untuk grup 
kepemilikan baru yang dipimpin oleh 
Todd Boehly, Clearlake Capital, Mark 
Walter, dan Hansjoerg Wyss untuk 
m e n ga ku i s i s i  k l u b ,"  d e m i k i a n  
pernyataan resmi klub berjuluk The 
Blues.

S i a p a  To d d  B o e h l y  y a n g  
menggantikan Roman Abramovich? 
Mengutip Forbes, kekayaan Todd 
Boehly mencapai US$ 4,5 miliar atau 
Rp 64,3 triliun (kurs Rp 14.300). Todd 
Boehly mendirikan perusahaan 
Eldridge Industries pada 2015 setelah 
membangun Guggenheim Partners 
dan menjabat sebagai presiden.

Eldridge Industries tumbuh 
menjadi perusahaan induk yang 
memayungi beberapa sektor industri 
seperti asuransi, manajemen aset, 
teknologi, olahraga, media, real estate, 
dan restoran.Todd Boehly juga 
m e r u p a k a n  p e m e g a n g  s a h a m  
minoritas di klub basket, Los Angeles 
Lakers dan tim bisbol, Los Angeles 

Dodgers. Sekarang Todd Boehly telah 
resmi menjadi bos Chelsea yang baru.

Sebagai informasi, pemilik baru 
Chelsea total mengeluarkan dana £ 2,5 
miliar atau Rp 44,72 triliun (kurs Rp 
17.890) untuk membeli saham di klub. 
Kemudian uang itu disimpan ke 
rekening bank Inggris yang dibekukan 
untuk disumbangkan demi tujuan 
amal seperti niat Roman Abramovich.

Selain itu, pemilik baru Chelsea 
juga bakal memberikan dana senilai £ 
1,75 miliar untuk kepentingan 
Chelsea. Kepentingan klub tersebut 
termasuk investasi  di  Stadion 
Stamford Bridge, akademi tim, tim 
wanita, serta melanjutkan pendanaan 
Chelsea Foundation. Penjualan antara 
Chelsea dan pemilik baru diperkirakan 
selesai pada akhir Mei.
Strategi	Prioritas

Todd Boehly harus menyiapkan 
uang sebesar 1 miliar euro untuk 
investasi masa depan klub, uang 
tersebut juga akan digunakan untuk 
m e m b a n g u n  k e m b a l i  S t a d i o n  
Stamford Bridge yang menjadi 
masalah utama, akan tetapi hal ini 
bukanlah merupakan tindakan yang 
mudah. Stadion yang memiliki 
kapasitas 41.837 penonton itu 
t e r b i l a n g  s a n g a t  k e c i l  j i k a  
dibandingkan dengan klub-klub 
Premier League lainnya. 

Todd Boehly telah menyewa jasa 
pengembangan untuk stadion kepada 
Jonathan Goldstein untuk membangun 
ulang kembali Stadion Stamford 
Bridge, selain itu miliarder asal AS 
telah menyewa dua arsitek ternama 
yaitu Janet Marie dan David Hickey 
y a n g  p e r n a h  b e k e r j a  d a l a m  
pembangunan Stadion di Amerika 
Serikat. 

Todd Boehly akan mencoba 
mempertahankan direktur utama 
C h e l s e a ,  M a r i n a  G r a n o v s k a i a  
meskipun ia jarang terlihat di media, 
namun ia merupakan sosok penting di 
klub, ia merupakan yang bertanggung 
jawab atas permasalah pemain baru 
dan kontrak para pemain. Marina 
G ra n ovs k a i a  ya n g  m e r u p a k a n  
keturunan Rusia-Kanada itu dibawa 
oleh Roman Abramovich saat resmi 
yang menjadi pemilik Chelsea pada 
tahun 2003, sebelumnya ia pernah 
bekerja di sebuah perusahaan minyak 
Sibneft dari tahun 1997. Ia sudah 
menjadi salah satu peran penting 
untuk Chelsea selama 18 tahun. 

Thomas Tuchel harus tetap tenang 

memutuskan untuk pindah setelah 
kontraknya tidak diperpanjang dan 
akan berakhir pada 1 Juni 2022, hal ini 
membuat kerugian sangat besar untuk 
skuad asuhan Thomas Tuchel.

Chelsea tidak mungkin untuk 
mengandalkan Thiago Silva mengingat 
umurnya sudah memasuki 37 tahun 
dan tidak dapat memainkan di setiap 
pertandingannya, Chelsea tidak dapat 
m e m a k s i m a l k a n  p a ra  p e m a i n  
mudanya seperti Trevoh Chalobah dan 
M a l a n g  S a r.  D i t a m b a h  C e s a r  
Azpilicueta bisa saja meninggalkan 
Chelsea dan bergabung dengan 
Barcelona. 

Antonio Ruediger dan Andreas 
Christensen bukan satu-satunya 
pemain yang kontraknya akan 
berakhir pada musim panas nanti, ada 
beberapa pemain yang harus segera 
diperpanjang seperti N'golo Kante, 
Jorginho dan Marcos Alonso. Maka 
dari itu pihak klub harus segera 
mungkin memperpanjang kontrak 
para pemain jika tidak ingin lepas 
secara gratis. Sementara itu para 
p ema in  p en t in g  ha ru s  seg era  
dikontrak jika tidak ingin para 
pemainnya pergi ke klub rival, seperti 
Mason Mount yang masih terikat 
kontrak sampai Juni 2024 dan Reece 
James memiliki kontrak hingga 2025, 
kedua pemain mudah asal Inggris itu 
harus disegerakan untuk permasalah 
kontrak.(berbagai sumber/dya)

TODD 
BOEHLY



SAAT	 sore hari  banyak orang 
merasakan fatigue atau kelelahan. 
Untuk menambah energi banyak orang 
m e n g o n s u m s i  m i n u m a n  t a p i  
sebaiknya hindari 5 minuman ini agar 
tak makin lesu. Fatigue merupakan 
kondisi tubuh merasa lelah, lesu, 
karena berkurangnya energi dan 
biasanya disusul rasa mengantuk. 
Kondisi ini banyak dialami saat waktu 
menjelang sore, pada pukul sekitar 3 
sampai 4 sore.

Untuk melawan fatigue, biasanya 
dengan mengonsumsi minuman yang 
dapat menambah energi. Banyak 
sekali yang memilih kopi karena 
mengandung kafein tinggi yang dapat 
meningkatkan energi.

Dilansir dari Eat This, kalau ingin 
minum kopi sebaiknya pilih yang kopi 
hitam. Jangan kopi dengan varian 
manis, karena malah bisa membuat 
tubuh terasa lebih lelah. Begitu juga 
dengan minuman soda hingga aneka 
minuman kaleng.

KOPI MANIS
Kopi memiliki kandungan zat 

kafein tinggi yang dapat meningkatkan 
energi. Oleh karenanya banyak 
d i k o n s u m s i  m e r e k a  y a n g  
bekerja.Namun perlu diperhatikan 
jenisnya, karena kopi dengan beragam 
campuran manis justru makin 
membuat tubuh merasa lelah. Jenis 
kopi  hitam yang pal ing tepat  
dikonsumsi tubuh.

"Saat mengonsumsi minuman kopi 
super manis, kemungkinan akan 
membuat kamu mengantuk setelah 
mengonsumsi gula dan kafein yang 
tinggi," kata ahli diet Sydney Greene.

MINUMAN SODA DAN ES TEH MANIS
Minuman soda memang terasa 

m e n y e g a r k a n  d a h a g a  k a l a u  
dikonsumsi saat siang hari atau 
merasa lelah. Namun minuman soda 
tak benar-benar menghilangkan rasa 
lelah, karena hanya menyegarkan 
dahaga saja.Justru minuman ini malah 
makin membuat tubuh merasa lelah. 
Karena memiliki kandungan gula yan 
tinggi.

"Minuman ini mengandung gula 
rafinasi dan dapat menyebabkan 
f l u k t u a s i  g u l a  d a r a h ,  y a n g  
menyebabkan kelelahan," jelas Lisa 
Young selaku ahli diet.

Selain membuat energi berkurang, 
mengonsumsi minuman manis seperti 
minuman bersoda dan es teh manis 
justru dapat meningkatkan risiko 
terkena diabetes. Dalam sebuah 
penelitian, peserta yang mengonsumsi 
1-2 minuman manis per hari memiliki 
risiko 26% lebih besar terserang 
diabetes tipe 2.

SMOOTHIES
Smoothies termasuk minuman 

yang menyegarkan serta menyehatkan 
tubuh. Karena di dalamnya terdapat 

campuran aneka buah dan sayur yang 
m e n g a n d u n g  v i t a m i n  s e r t a  
mineral.Lantas, mengapa smoothies 
h a r u s  d i h i n d a r i  ke t i ka  t u b u h  
merasakan lelah? Greene menjelaskan 
bahwa smooties mengandung gula 
alami yang berasal dari buah-buahan.

"Penting untuk mengetahui bawa 
buah saja dalam smooties akan 
menyebabkan gula darah melonjak 
dan turun lebih cepat, hal ini 
menyebabkan kelelahan, moody, dan 
kelaparan," jelas Greene.

MINUMAN BERENERGI
M e s k i  n a m a n y a  m i n u m a n  

berenergi, nyatanya minuman ini tak 
m e n i n g k a t k a n  e n e r g i  s e c a r a  
signifikan. Minuman ini biasanya 
d i k e m a s  d a l a m  b o t o l  a t a u  
kaleng.Selain mengandung kafein, ada 
juga gula yang tinggi. Minuman ini 
dapat menyebabkan efek negatif, 
seperti menyebabkan darah tinggi, 
kualitas tidur yang buruk, dan 
kerusakan gigi.

Greene menjelaskan, "Meskipun 
m i n u m a n  i n i  m u n g k i n  a k a n  
memberikan efek energi bertambah 
dengan cepat, tapi nantinya kamu akan 
merasakan kelelahan yan lama dan 

membuatmu sangat mengantuk.”

MINUMAN BERALKOHOL
Minuman beralkohol seperti bir, 

wine, dan whiskey, sebaiknya juga 
dihindari agar tubuh tak merasakan 
lelah. Minuman ini memiliki efek 
m e n g a n t u k  y a n g  t i n g g i . J i k a  
dikonsumsi sebelum tidur, minuman 
ini akan membuat tidur tidak nyenyak. 
Karena alkohol meningkatkan kadar 
epinefrin tubuh (hormon stres) yang 
meningkatkan detak jantung dan 
merangsang tubuh. Hal ini pada 
a k h i r nya  d a p a t  m e nye b a b k a n  
terbangun di tengah malam.(berbagai 
sumber/dya)
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bahkan tidak perlu membuat kata 
sandi untuk membuat akun. Penting 
juga untuk dicatat bahwa sistem kunci 
sandi  ini  t idak menggantikan 
autentikasi dua faktor; itu hanya 
menggantikan kata sandi dalam aliran 
autentikasi standar.

PrivyID, perusahaan penyedia 
solusi identitas digital dan tanda 
tangan digital berkekuatan hukum, 
resmi menjadi perusahaan Indonesia 
pertama yang bergabung sebagai 
anggota FIDO Alliance. Beberapa 
perusahaan yang juga menjadi 
anggota dari FIDO Alliance antara lain 
Google, Apple, Amazon, Paypal, 
Alibaba Group, dan Goldman Sachs.

PrivyID	dari	RI	
PrivyID menjadi perusahaan 

Indonesia pertama yang berhasil 
bergabung ke dalam organisasi FIDO 
Alliance."Dengan menjadi anggota dari 
FIDO Alliance, PrivyID menunjukkan 
komitmennya untuk membangun 
model baru sistem autentikasi 
pengguna yang mengutamakan 

pengalaman yang lebih sederhana 
sekaligus lebih kuat," ungkap Andrew 
Shikiar, Direktur Eksekutif dan CMO 
FIDO Alliance. "Kami menantikan 
kontribusi PrivyID bersama aliansi 
untuk merevolusi sistem autentikasi 
dan memperkuat proses verifikasi 
identitas."

Didirikan pada Juli 2012, FIDO 
Alliance adalah asosiasi industri 
t e r b u k a  ya n g  m e m i l i k i  fo ku s  
menciptakan standar autentikasi yang 
akan mengurangi ketergantungan 
berlebihan pada kata sandi atau 
password. FIDO Alliance juga memiliki 
misi menciptakan alternatif dari 
penggunaan password yang lebih 
aman dan lebih sederhana bagi 
konsumen, sekaligus lebih mudah 
untuk digunakan dan dikelola oleh 
penyedia layanan. Sebagai anggota 
F I D O  A l l i a n c e ,  P r i v y I D  a k a n  
berkontribusi di salah satu kelompok 
kerja yang dibangun oleh aliansi, yaitu 
the Identity Verification and Binding 
Working Group atau IDWG.

Kelompok kerja ini didirikan untuk 

memberikan panduan otoritatif, 
evaluasi kinerja, dan sertifikasi pada 
inovasi teknik validasi identitas 
pengguna yang memenuhi standar 
Pengenalan Nasabah dan Anti  
Pencucian Uang. Salah satu bentuk 
inovasi prosedur ini adalah proses 
pencocokan biometrik swafoto (selfie) 
d e n g a n  i d e n t i t a s  r e s m i  ya n g  
diterbitkan pemerintah seperti KTP, 
sebuah solusi yang telah diterapkan 
PrivyID kepada 4,5 juta penggunanya. 
Melalui kemitraan langsung dengan 
lebih dari  200 perusahaan di  
Indonesia,  termasuk bank dan 
perusahaan teknologi informasi 
terbesar di Indonesia, PrivyID telah 
membuka akses bagi jutaan warga 
Indonesia ke berbagai jasa keuangan 
dan ritel secara aman dan nyaman.

"PrivyID sangat antusias bisa 
menjadi bagian dari FIDO Alliance. 
Penyelarasan inovasi dan inisiatif 
strategis antara PrivyID dengan FIDO 
Alliance akan sangat membantu kami 
dalam memberikan solusi identitas 
digital yang kuat, terintegrasi, dan 
aman bagi pengguna kami", ungkap 
Marshall Pribadi, CEO PrivyID. "Kami 
juga sangat bersemangat untuk 
berpart is ipasi  dalam program 
p e r t u k a ra n  p e n g e t a h u a n  d a n  
kerjasama global dengan anggota 
aliansi lainnya", tutupnya.(berbagai 
sumber/dya)

PENGHILANGAN login berbasis kata 
sandi di internet telah dijanjikan untuk 
waktu yang sangat lama, tetapi 
sekarang tampaknya janji itu akhirnya 
dapat dipenuhi.

FIDO Alliance, sebuah grup 
industri yang bertujuan untuk 
menstandardisasi metode autentikasi 
online, mengumumkan bahwa metode 
masuk tanpa kata sandi miliknya telah 
menerima dukungan dari pembuat 
browser besar: Apple, Microsoft, dan 
Google. Itu berarti bahwa akhir tahun 
ini pengguna akan dapat masuk ke 
berbagai akun web di internet tanpa 
menggunakan kata sandi di semua 
browser utama.

J i k a  A n d a  m e n g g u n a k a n  
smartphone modern, Anda akan 
mengenali cara kerjanya. Alih-alih 
meminta Anda memasukkan kata 
sandi, situs web akan mendorong 
pemberitahuan ke ponsel Anda yang 
meminta Anda untuk memverifikasi 
i d e n t i t a s  A n d a .  A n d a  c u k u p  
mengautentikasi  menggunakan 
metode yang sama yang biasa Anda 
gunakan untuk membuka kunci 
ponsel.

I t u  b i s a  m e m a s u k ka n  P I N,  
menggunakan sensor sidik jari ponsel 
Anda, atau menggunakan sistem buka 
kunci wajah. Sistem kunci sandi FIDO 
memungkinkan Anda menggunakan 
salah satu perangkat lain yang ada 
untuk mengautentikasi dengan 
mengirimkan permintaan buka kunci 
ke perangkat tersebut menggunakan 
Bluetooth. Jadi selama Anda memiliki 
ponsel, laptop, atau iPad di dekat Anda, 
Anda dapat masuk dengan metode ini 
di mana saja.

Beberapa aplikasi dan situs web 
sudah menawarkan opsi autentikasi 
biometrik, tetapi dalam kebanyakan 
kasus, Anda harus memiliki akun yang 
ada (yang Anda buat dengan kata 
sandi) untuk mengaktifkan alternatif 
biometrik.

Sistem FIDO akan memungkinkan 
Anda untuk menggunakan opsi 
biometrik dari awal, yang berarti Anda 
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untuk kesehatan kulit, salah satunya 
mengatasi wajah berminyak.  Selain 
mengatasi wajah berminyak, Madu 
mengandung antibakteri yang mampu 
mencegah jerawat serta dapat 
mempertahan kelembapan kulit.  

Tidak hanya mengatasi tanda-
tanda penuaan dini, masker madu juga 
diketahui mampu mencerahkan dan 
memutihkan kulit wajah. Manfaat ini 
berasal dari kandungan vitamin E di 
dalamnya dan bisa lebih efektif jika 
dikombinasikan dengan lemon.

Lidah	buaya	
E k s t r a k  

l i d a h  b u a y a  
m e m a n g  
d i k e n a l  b a i k  
u n t u k  
kesehatan kulit 
t e r m a s u k  
m e n g a t a s i  

wajah yang mempunyai minyak 
berlebih. Oleh karena itu, penggunaan 
ekstrak lidah buaya mampu mengatasi 
wajah berminyak. Selain itu, ekstrak 
lidah buaya juga dapat menyembuh-
kan luka di kulit lebih cepat. (berbagai 
sumber/dya) 

tomat. Tomat mengandung banyak 
nutrisi yang baik untuk kesehatan 
kulit. seperti vitamin B, vitamin C, dan 
antioksidan. Sehingga, tak heran 
pengguanan tomat dapat mengatasi 
wajah berminyak, membersihkan sel 
kulit mati, hingga mencegah tanda-
tanda penuaan. 

Vitamin B yang terkandung dalam 
tomat memiliki peran yang sangat 
penting untuk kesehatan wajah. Tomat 
memiliki vitamin B-1, B-3, B-5, B-6, B-
9. Vitamin tersebut memiliki sifat anti-
penuaan yang dapat membantu 
mengurangi bintik-bintik penuaan, 
garis-garis halus, dan kerutan.

 
Putih	telur		

Putih telur 
d i p e r c a y a  
m a m p u  
m e n g a t a s i  
w a j a h  
b e r m i n y a k .  
Selain itu, putih 
t e l u r  j u g a  

bermanfaat untuk mengencangkan 
kulit dan mencegah tanda-tanda 
penuaan lain muncul. Kemampuan ini 
didapat dari kandungan protein 
albumin putih telur. Albumin yang 
diaplikasikan pada wajah bekerja 
menyempitkan pembuluh darah di 
bawah permukaan kulit. sehingga 
aliran daran menjadi lancar, kulit 
terasa kencang,  dan pori-pori  
mengecil.

Madu	 
M a d u  

s e r i n g k a l i  
d i g u n a k a n  
sebagai masker 
wajah karena 
dipercaya baik 

membantu mengurangi munculnya 
bintik-bintik penuaan, bekas jerawat, 
kerutan kecil, serta area dengan warna 
dan tekstur wajah yang tidak rata. 
Advertisement Publikasi Dr. Surbhi, 
M D  d a l a m  d e r m a t o c a r e . c o m  
menjelaskan, lemon dapat digunakan 
untuk wajah. Tetapi, lemon tidak boleh 
dioleskan ke kulit wajah dalam waktu 
semalam.

Oatmeal	
O a t m e a l  

j u g a  d a p a t  
d i g u n a k a n  
u n t u k  
m e n g a t a s i  
w a j a h  
b e r m i n y a k .  
S o a l n y a ,  

oatmeal mampu menyerap minyak 
berlebih serta mempunyai peran 
sebagai eksfoliator.  Selain itu, oatmeal 
juga mengandung antiinflamasi, 
sehingga dapat mencegah wajah 
berminyak dan terhindar dari iritasi.  

Dalam Journal  of  Drugs in 
D e r m a to l o g y,  h a s i l  p e n e l i t i a n  
menunjukkan manfaat oatmeal untuk 
wajah sudah lama dipercaya dan 
digunakan. Oatmeal telah digunakan 
selama berabad-abad sebagai agen 
penenang untuk menghilangkan rasa 
gatal dan iritasi yang berkaitan dengan 
berbagai dermatosis xerotik.

Manfaat oatmeal untuk wajah 
adalah mampu menjaga kelembapan, 
mencerahkan, melindungi dari UV, 
mengatasi jerawat, iritasi, alergi, 
hingga mencegah pigmentasi kulit 
wajah secara alami.

Tomat	
Cara mengatasi wajah berminyak 

selanjutnya, Anda bisa memanfaatkan 

WAJAH	 BERMINYAK adalah salah 
satu masalah yang kerap dialami 
banyak orang. Ada beberapa bahan 
alami yang bisa Anda manfaatkan 
sebagai  cara mengatasi  wajah 
berminyak.  Pada dasarnya, wajah 
berminyak adalah hal yang wajar, 
namun jika jumlah minyak terlalu 
banyak dapat meningkatkan risiko 
masalah kulit lain. 

Contohnya, jerawat, komedo, dan 
b r u n t u s a n .   Pe nye b a b  wa j a h  
berminyak bisa disebabkan oleh 
banyak faktor, seperti gen, hormon, 
usia, cuaca, hingga makanan yang 
dikonsumsi pun bisa memengaruhi 
produksi minyak kulit. Melansir dari 
Greatist, berikut beberapa cara 
m e n g a t a s i  w a j a h  b e r m i n y a k  
menggunakan bahan alami.

Lemon 
Air perasan 

l e m o n  
m e r u p a k a n  
s a l a h  s a t u  
b a h a n  a l a m i  
y a n g  d a p a t  
m e n g a t a s i  
w a j a h  

b e r m i n y a k .  P a s a l n y a ,  l e m o n  
mengandung antibakteri yang mampu 
membasmi dan membersihkan 
kotoran serta mengangkat sel-sel kulit 
mati di wajah.  

Jeruk lemon juga dapat digunakan 
sebagai perawatan wajah. Studi dalam 
“ J o u r n a l  o f  E n d o u r o l o g y ”  
menerangkan kandungan asam sitrat 
sebanyak 48 g/L dalam jeruk lemon. 
Ketika dioleskan ke kulit, asam sitrat 
mengelupas lapisan atas kulit dan 
meregenerasi sel-sel kulit mati. 

Asam sitrat juga mendorong 
pertumbuhan kulit baru yang dapat 
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PUTIH TELUR 
TERNYATA BISA 
ATASI WAJAH 
BERMINYAK



sambungan Hal 11  |  Kamis, 12 Mei 2022

Jatim	dan	Aceh	...(dari	hal	1)

MENTERI	PERTANIAN Syahrul Yasin 
Limpo menetapkan ada enam wilayah 
yang dilanda wabah penyakit mulut 
d a n  k u k u  ( P M K )  p a d a  h e wa n . 
Sebanyak enam wilayah tersebar di 
dua kabupaten di Aceh dan empat 
kabupaten di Jawa Timur.

"Kabupaten Aceh itu adalah Aceh 
Tamiang dan Aceh Timur. Yang kedua 
di Jawa Timur di Gresik, Sidoarjo, 
Lamongan, dan Mojokerto, " paparnya 
saat konferensi pers di Kementerian 
Pertanian, Jakarta Selatan, Rabu 
(11/5). 

Pihaknya kini telah melakukan 
intervensi penyebaran wabah PMK di 
dua provinsi itu. Wabah PMK memiliki 
tingkat penularan yang tinggi karena 
bisa menyebar lewat udara (airborne).  
" D a e r a h - d a e r a h  i n i  m e n j a d i 
sepenuhnya dalam kendali agar tidak 
t e r j a d i  m u t a s i - m u t a s i  y a n g 
berlebihan. Pengendalian langsung 
oleh tenaga-tenaga Ditjen Peternakan 
dan Kesehatan Hewan Kementan," 
katanya.

Syahrul mengatakan, Kementan 
m e n y i a p k a n  t i g a  l a n g k a h 
pengendalian PMK di kedua provinsi 
tersebut, yakni langkah darurat, 
langkah sementara, dan langkah 
pemulihan. Dalam pengendalian 
darurat, ada dua langkah yang penting, 
yakni penguatan imun hewan ternak 
di kedua provinsi dan vaksinasi hewan 
ternak. 

Lebih lanjut, Syahrul mengatakan, 
telah menyebarkan standar prosedur 
o p e ra s i  ( S O P )  ke p a d a  s e l u r u h 
pemerintah kabupaten tentang cara 
pembatasan pergerakan ternak. 
Namun demikian, pelaksanaan teknis 
akan diserahkan sesuai dengan 
k e p u t u s a n  m a s i n g - m a s i n g 
pemerintah kabupaten.  Sebab, setiap 
daerah  memiliki perbedaan budaya 
terhadap cara menangani hewan. 

Dia mengatakan, Kementan telah 
mengirim ribuan tenaga medis dan 
p a r a m e d i s  t e r n a k  k e  w i l a y a h 
terdampak PMK.  Selain itu, Kementan 
juga telah melibatkan Satgas Pangan 
dan Kementerian Perhubungan untuk 
menjaga pergerakan hewan antar 
wilayah. 

"Kementan akan mengadakan 
pelatihan kepada kepolisian terkait 
pengawasan, pengendalian, dan 
p e m b i n a a n  p e rg e ra ka n  h e wa n 
ternak," ujarnya. 

Direktur Jenderal Peternakan dan 
K e s e h a t a n  H e w a n  K e m e n t a n , 
Nasrullah, mengatakan PMK tidak 
memiliki obat karena disebabkan oleh 
virus .Oleh karena i tu ,  langkah 
terdekat ayng akan dilakukan adalah 
meningkatkan imunitas hewan ternak 
dengan pemberian vitamin dan 
booster pada hewan yang rawan.  

Viirus PMK hanya menyerang 
hewan yang memiliki dua kuku per 
kaki, seperti sapi, kambing, domba, 
k e r b a u ,  d a n  b a b i .   N a s r u l l a h 
m e n g a t a k a n  ,  Ke m e n t a n  a k a n 
mengimpor sebagian kecil vaksin yang 
dibutuhkan. Adapun, vaksin impor 
tersebut akan ditujukan bagi kedua 
provinsi tersebut, terutama di enam 
kabupaten yang menjadi perhatian 
khusus.  

Sementara itu,  vaksin untuk 
hewan ternak di daerah sekitar akan  

m e n g g u n a k a n  v a k s i n  b e s u t a n 
produsen lokal. Sebab, produsen 
vaksin dalam negeri nerpengalaman 
menghadapi PMK pada 1980-an dan 
dinyatakan bebas PMK pada 1986.  

Nasrullah mengatakan, Pusat 
Veteriner Farma (Pusvetma) telah 
menemukan serotipe PMK yang kini 
melanda DI Aceh dan Jawa TImur 
memiliki tipe O dengan strain Ind2001. 
Strain PMK tersebut umum ditemukan 
di Asia Tenggara.  "Memang kami akan 
mengadakan (vaksin impor), tapi tidak 
banyak, hanya untuk wilayah-wilayah 
terkena. (Bagi wilayah yang) belum 
(terkena PMK) akan menggunakan 
vaksin kita sendiri," kata Nasrullah.  

Kementan berkomitmen untuk 
memproduksi vaksin PMK lokal dalam 
waktu singkat. Adapun, vaksin PMK 
dinilai akan membentuk imunitas 
pada hewan ternak dalam waktu 2x14 
hari pasca vaksinasi.  Berdasarkan 
data Direktorat Jenderal Peternakan 
dan Kesehatan Hewan (Ditjen PKH) 
Kementerian Pertanian (Kementan), 
produksi daging sapi di Indonesia 
sebesar 437.783,23 ton pada 2021. 
Jumlah itu turun 3,44% dibandingkan 
pada 2020 yang sebesar 453.418,44 
ton.

Terdeteksi	di	Jabar
Terpisah, Dinas Ketahanan Pangan 

dan Peternakan (DKPP) Jawa Barat 
( J a b a r )  m u l a i  b e r g e ra k  u n t u k 
menangani munculnya PMK pada 
hewan ternak yang terjadi di beberapa 
daerah.

Kepala DKPP Jabar Moh Arifin 
Soedjayana mengatakan setelah 
adanya laporan dan temuan dari Dinas 
Peternakan Jawa Timur tentang kasus 
P M K ,  Pe m p rov  J a b a r  l a n g s u n g 
berkoordinasi dengan Kabupaten dan 
kota untuk mewaspadai kemunculan 
PMK.

"Jawa Timur itu melaporkan 5 Mei, 
dari informasi tersebut, besoknya 
kami langsung koordinasi dengan 
d a e r a h  a g a r  m e n i n g k a t k a n 
kewaspadaan. Karena ada laporan dari 
Garut bahwa ada terduga kasus PMK di 
sana," kata Arifin.

Arifin mengatakan DKPP Jabar 
bersama Tim Balai Veteriner Subang 
telah mengambil sampel dari hewan 
ternak yang diduga PMK di Garut. Tak 
hanya di Garut, sampel lainnya juga 
diambil dari Kabupaten Tasikmalaya, 
dan Kota Banjar."Sejumlah sampel 
terkonfirmasi 100 persen positif PMK," 
kata Arifin.

Lebih lanjut, Arifin menerangkan 
total hewan ternak yang positif PMK di 
Leles, Garut mencapai puluhan ekor. 
"Di Garut sebanyak 25 ekor sapi 
potong, tiga ekor sapi perah dan lima 
ekor domba," kata Arifin.

K e m u d i a n ,  l a n j u t  d i a ,  d i 
Tasikmalaya dari 18 ekor sapi yang 
dinyatakan positif PMK. Di Kota Banjar 
sebanyak 11 ekor sapi yang dinyatakan 
positif PMK."Sebelum ada temuan 
positif ,  pada 7 Mei kami sudah 
membentuk Tim Unit Respons Cepat 
PMK," ucap Arifin.

DKPP Jabar juga menerbitkan 
surat edaran agar daerah mewaspadai 
PMK. DKPP juga telah menggelar rapat 
koordinasi dan inspeksi ke sejumlah 
pasar, seperti Pasar Hewan Tanjung 
S a r i  d i  S u m e d a n g ,  d a n  P a s a r 
Manonjaya di Tasikmalaya.

bakal menggerakkan surveilans untuk 
memantau kesehatan hewan ternak di 
Jawa Tengah.

Gubernur Jawa Tengah, Ganjar 
Pranowo mengungkapkan, PMK pada 
hewan ternak telah mencuat beberapa 
waktu terakhir. Pemprov Jawa Tengah 
menginstruksikan kepada jajarannya 
untuk siaga di wilayah perbatasan.

“Selain siaga hepatitis akut pada 
anak, kita sekarang juga siaga untuk 
mengantisipasi PMK pada hewan 
ternak,” ungkapnya, usai menggelar 
evaluasi arus mudik/ balik lebaran 
1443 Hijriah bersama Kapolda Jawa 
tengah dan Pangdam IV/ Diponegoro 
di Kantor Gubernur Jawa Tengah, Kota 
Semarang, Rabu (11/5). (ashar,ist, 
rls,ant/dya)

S e m e n t a r a ,  M a b e s  P o l r i 
mengatakan telah menyiapkan upaya 
mitigasi untuk mencegah penyebaran 
Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) 
hewan ternak. Diantaranya adalah 
melakukan lockdown di wilayah yang 
diketemukan penyakit tersebut. 

"Lockdown tersebut dilakukan 
sebagai upaya Biosecurity dalam 
r a n g k a  m e n c e g a h  p e nye b a r a n 
penyakit hewan ternak tersebut. 
Mitigasi penyebaran virus PMK di 
wi layah Provinsi  Jat im dengan 
laksanakan lockdown lokal guna 
mengentikan sementara mobilitas 
angkutan ternak ke luar wilayah atau 
biosecurity," kata Kepala Divisi Humas 
Polri Irjen Dedi Prasetyo.

K e m u d i a n ,  i a  m e l a n j u t k a n 
kepolisian akan bersinergi dengan 
Kementerian Pertanian (Kementan) 
untuk berkoordinasi dalam rangka 
penanganan penyakit mulut dan kuku 
pada hewan ternak i tu .  "Terus 
bersinergi dan kolaborasi dengan 
dinas peternakan daerah untuk 
pendataan, vaksinasi dan langkah-
langkah seperti potong paksa dan 
penguburan hewan yang sudah mati 
dengan memberikan disinfektan atau 
obat-obat pembunuh virus," kata dia.

Dedi menambahkan pihaknya siap 
membantu Kementan atau Dinas 
P e t e r n a k a n  s e t e m p a t  u n t u k 
melakukan patroli dan melakukan 
pengawasan terhadap aktivitas keluar 
masuk hewan ternak disuatu wilayah.

Lalu, ia juga melakukan patroli 
terpadu di tingkat kecamatan dan 
sentra-sentra peternak sapi dengan 
terus memberikan imbauan dan 
edukasi kepada masyarakat untuk 
tenang dan memisahkan ternak yang 
sakit atau suspek PMK dan dinas 
peternakan akan memberikan obat 
atau vaksin."Melakukan pengawasan 
di  pos  keluar  masuk hewan di 
perbatasan kab/kota dan provinsi," 
kata dia.

Sebelumnya diketahui, untuk 
mengantisipasi penyebaran penyakit 
mulut dan kuku (PMK) pada hewan 
t e r n a k ,  P e m e r i n t a h  P r o v i n s i 
(Pemprov) Jawa Tengah perketat 
pengawasan lalu lintas hewan ternak 
di perbatasan dengan Jawa Timur.

Langkah pengetatan pengawasan 
bakal dilakukan dengan mengisolasi 
hewan ternak yang berasal dari Jawa 
Timur. Sedangkan di lingkup regional, 

	

Provinsi Harga

Nusa Tenggara Timur Rp107.900

Bali Rp110.950

Nusa Tenggara Barat Rp117.650

Jawa Timur Rp118.600

Kepulauan Riau

 

Rp121.050

 

Sulawesi Selatan

 

Rp122.500

 

Sulawesi Tengah

 

Rp128.750

 

Sulawesi Barat

 

Rp130.000

 

Papua

 

Rp131.150

 

Sulawesi Tenggara

 

Rp131.250

 

Jawa Tengah

 

Rp131.900

 

Riau

 

Rp132.100

 

Kalimantan Utara

 

Rp133.450

 

Sulawesi Utara

 

Rp133.750

 

Gorontalo

 

Rp135.000

 

Sumatera Utara

 

Rp135.400

 

DI Yogyakarta

 

Rp136.250

 

Maluku

 

Rp136.250

 

Kalimantan Tengah

 

Rp137.200

 

Jambi

 

Rp137.500

 

Papua Barat

 

Rp137.500

 

Lampung

 

Rp138.450

 

Bengkulu

 

Rp140.000

 

Maluku Utara

 

Rp140.000

 

Kepulauan Bangka 

Belitung

 
Rp140.650

 

Sumatera Selatan

 

Rp141.250

 

Kalimantan Barat

 

Rp141.450

 

Kalimantan Timur

 

Rp142.900

 

Banten

 
Rp145.400

 

Aceh
 

Rp145.850
 

DKI Jakarta
 

Rp146.650
 

Jawa Barat
 

Rp147.100
 

Kalimantan Selatan Rp148.550 

Sumatera Barat Rp148.750 

PERKEMBANGAN 
HARGA DAGING SAPI
(Per	11	Mei	2022)



PERKEMBANGAN COVID-19 DI CINA

TOTAL KASUS

1.115.367
Dilaporkan kemarin + 8.219

TOTAL DOSIS YANG DIBERIKAN

3.354196.000

KEMATIAN

5.198
Dilaporkan kemarin + 7

ORANG DIVAKSINASI LENGKAP

1.251.042.000
% Populasi 89,2%

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

COVID-19 varian Omicron yang 
melanda ibu kota Cina itu sejak April 
lalu. "Beberapa staf yang mengalami 
kendala  karena  l ingkungannya 
dikarantina atau kesulitan akses 
diperbolehkan WfH (bekerja dari 
rumah)," kata Koordinator Fungsi 
Penerangan Sosial dan Budaya KBRI 
Beijing, Dewi Avilia.

B eb era pa  wi laya h ib u  kot a , 
khususnya Distrik Chaoyang yang men- 
jadi tempat berlokasinya KBRI Beijing 
termasuk rumah tinggal beberapa staf, 
dikunci sejak 22 April. Baca Juga: Wow! 
Pertumbuhan Ekonomi RI Menyalip 
Cina, Amerika, hingga Korsel Per 1 Mei 
2022, otoritas setempat menge-
luarkan kebijakan bekerja dari rumah, 
melarang makan dan minuman di 
restoran atau kafe, dan menutup 
sejumlah sekolah dan tempat hiburan 
di Distrik Chaoyang. "Namun KBRI 
tetap buka seperti biasa, tidak ada 
WfH," kata Dewi menambahkan. 

KBRI Beijing juga menggelar tes 
PCR secara massal untuk staf dan 
keluarganya setiap hari sebagaimana 
instruksi otoritas kesehatan setempat 
pada semua warga yang tinggal di 
Distrik Chaoyang. Baca Juga: Dinasti 
Marcos Kembali Berkuasa di Filipina, 
Cina Lihat Peluang Cuan Tidak semua 
kawasan di Distrik Chaoyang yang 
dikunci aksesnya. KBRI Beijing yang 
berada di Dongzhimen Wai Dajie No 4 
berada di wilayah yang tidak dikunci. 

Seorang staf KBRI yang tinggal di 
kawasan Panjiayuan sejak sebelum 
musim liburan Hari Raya Idulfitri 
beberapa waktu lalu harus bekerja 
dari rumah sampai sekarang karena 
w i l a ya h  t e r s e b u t  d i k u n c i  d a n 
dikategorikan sebagai zona berisiko 
tinggi.(reuters,ist/dya)

JENEWA- Kasus Covid-19 varian 
Omicron melonjak di Ibu Kota Cina, 
Beijing sejak April 2022. Pemerintah 
T i o n g k o k  p u n  k e m b a l i 
memberlakukan penguncian wilayah 
atau lockdown di sejumlah tempat.

Direktur Jenderal WHO Tedros 
Adhanom Ghebreyesus menilai bahwa 
kebijakan Zero-Covid yang diterapkan 
oleh Cina tidak berkelanjutan. WHO 
menganggap kemampuan mutasi 
v i r u s  c o r o n a  a k a n  m e n j a d i 
penghalang.

Pihak WHO pun mengaku telah 
b e rd i s ku s i  d e n ga n  C i n a  u n t u k 
menentukan langkah terbaik dan lebih 
berkelanjutan untuk mengatasi 
penyebaran Covid-19 di negara 
tersebut."Kami tidak berpikir itu 
berkelanjutan mengingat perilaku 
virus dan apa yang sekarang kami 
antisipasi di masa depan. Kami telah 
berdiskusi tentang masalah ini, dan 
k a m i  m e n u n j u k k a n  b a h w a 
p e n d e k a t a n n y a  t i d a k  a k a n 
berkelanjutan. Perubahan akan sangat 
penting," kata Tedros dikutip Rabu 
(11/5).

Mengutip Reuters,  di  bawah 
k e b i j a k a n  Z e r o - C o v i d  p i h a k 
berwenang harus mengunci area 
d e n g a n  p o p u l a s i  b e s a r  u n t u k 
menekan penyebaran virus, bahkan 
jika jumlah orang yang dinyatakan 
positif hanya sedikit.

Sayangnya, kebijakan tersebut 
telah menuai kritik baik dari kalangan 
warga maupun ilmuwan karena 
menyebabkan jutaan orang yang sehat 
ikut terkena dampak penguncian.

Kebijakan karantina ini juga 
dikritik karena kerap memisahkan 
banyak anak-anak dari orang tuanya 

dalam waktu yang lama. Di saat yang 
sama, kebijakan ini juga menempatkan 
kasus tanpa gejala di antara kasus 
dengan gejala.

Di Shanghai misalnya, salah satu 
kota terbesar di Cina ini sedang ada 
dalam karantina ketat karena lonjakan 
kasus Covid-19 dalam beberapa 
minggu terakhir. Penduduk Shanghai 
hanya diizinkan keluar dari kompleks 
untuk alasan darurat medis.

Bahkan banyak di antara mereka 
yang bahkan tidak diizinkan keluar 
dari pintu depan rumah mereka untuk 
s e k a d a r  b e r b a u r  d e n g a n 
tetangga.Banyak negara lain yang 
sebelumnya menerapkan metode yang 
sama kini mulai mengajak warganya 
untuk terbiasa hidup dengan virus.

Sejalan dengan Tedros, Direktur 
Situasi Darurat WHO Mike Ryan juga 
merasa kebijakan Zero-Covid Cina 
telah memiliki dampak pada hak asasi 

manusia. "Sebagai WHO, kami perlu 
m e n y e i m b a n g k a n  t i n d a k a n 
pengendalian dengan dampaknya 
pada masyarakat, dampaknya pada 
ekonomi, dan itu terkadang tidak 
mudah," kata Ryan.

Ryan turut melaporkan bahwa 
Cina saat ini telah mencatat 15.000 
kematian akibat Covid-19 sejak virus 
itu pertama kali muncul di Wuhan 
pada akhir 2019. Jumlah itu relatif 
rendah jika dibanding negara besar 
lain seperti AS dengan hampir 1 juta, 
Brasil dengan lebih dari 660 ribu, dan 
India yang lebih dari 520 ribu.Melihat 
data itu, nyatanya kebijakan Zero-
Covid juga mampu menekan angka 
kematian dalam dua tahun terakhir.

KBRI	Beijing	Terdampak
Beberapa staf Kedutaan Besar RI di 

Beijing terkena dampak penguncian 
wilayah di tengah meningkatnya kasus 
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Seorang	penduduk	bersama	anaknya	melihat	dari	celah	pembatas	
saat	penguncian	di	wilayah	Shanghai,	Cina.	(Foto-antara)

TAK AMPUH! 

WHO MINTA CINA 

HENTIKAN KEBIJAKAN 

'ZERO COVID'


